

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: La música electrónica es una alternativa en el centro de Concepción

Pág. : 16

Cm2: 229,4

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida**PANORAMA DESTACADO:**

La música electrónica es una alternativa en el centro de Concepción

En días estivales, los viernes de enero le han dado espacio a la música electrónica, a través del ciclo "Centro beat", en la Terraza O'Higgins del Mall del Centro Concepción. De este modo, el lugar ubicado en el cuarto piso se convierte en una pista con reconocidos DJs de la escena periquita. "Esperamos que mucha más gente pueda venir a disfrutar de estos eventos. Esto, además, permite llevar la música y la cultura directamente al corazón de la ciudad, acercando la escena local a un público amplio y diverso en un espacio abierto y accesible", anotó Ricardo Jara de Sueno el Río Producciones, entidad a cargo del encuentro donde estos sonidos se mezclan con el ambiente de terraza, coctelería, diseño y nuevas tendencias urbanas presentes en la capital regional. La idea es ofrecer un lugar donde las personas puedan ir después del trabajo o estudios a escuchar música, compartir y vivir una experiencia distinta dentro de un mall. Hoy, 18 horas, estarán Jager, Sepi y Franco Lavanderos.